

# hari ini

## PMI Kabupaten Solok Dampingi Ketum PMI Jusuf Kalla Tinjau Lokasi Bencana 'Galodo' Tanah Datar

JIS Sumbar - [TANAHDATAR.HARIINI.CO.ID](http://TANAHDATAR.HARIINI.CO.ID)

May 14, 2024 - 21:38



TANAHDATAR - Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Solok mendampingi Ketua Umum (Ketum) PMI Jusuf Kalla dalam meninjau lokasi terdampak bencana banjir bandang 'Galodo' di Manunggal, Kecamatan Limo Kaum,

Kabupaten Tanah Datar, Sumatera Barat, Selasa, 14 Mei 2024.

Dalam kunjungan itu Jusuf Kalla atas nama pribadi dan keluarga besar PMI menyampaikan rasa duka mendalam atas bencana Galodo yang terjadi pada Sabtu malam, 11 Mei 2024, yang menghantam dua kabupaten di Sumatera Barat, Kabupaten Agam dan Kabupaten Tanah Datar.

Bencana yang dipicu oleh hujan lahar Gunung Marapi itu, selain menelan puluhan korban jiwa juga mengakibatkan terputusnya akses jalan Padang-Bukittinggi, tepatnya di kawasan Lembah Anai, Kabupaten Tanah Datar.



Dalam kesempatan tersebut Jusuf Kalla juga menyerahkan secara simbolis, bantuan kemanusiaan kepada korban terdampak bencana.

Selain itu turut mendampingi, Bupati Tanah Datar, Ketua PMI Provinsi Sumatera Barat, Ketua PMI Kabupaten Tanah Datar, dan PMI Kota Padang.

Sebelumnya rombongan PMI Kabupaten Solok yang dikoodinir oleh Kepala Markas Yodi Triharyanto, S.Pd, bersama satu orang Staf dan 4 Relawan, dilepas langsung oleh Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal, SP.





Saat melepas rombongan yang juga akan bergabung dengan PMI Provinsi Sumatera Barat untuk mem-back up dan memperkuat PMI Tanah Datar dalam membantu penanganan dampak bencana itu, Syamsul Nurzal berpesan agar staf dan relawan tetap memperhatikan keselamatan dan keamanan diri dalam menjalankan misi kemanusiaan yang diemban organisasi.

Kepada awak media Syamsul Nurzal menerangkan bahwa rencananya tim PMI Kabupaten Solok akan bergabung bersama di lokasi bencana selama 6 hari, namun nantinya akan disesuaikan dengan situasi dan kondisi di lapangan.

"Sesuai arahan dan permintaan dari PMI Sumatera Barat kami menurunkan tim relawan selama 6 hari untuk membackup PMI Tanah Datar, namun nanti akan disesuaikan dengan situasi dan kondisi di lapangan. Kepada relawan kami berpesan agar tetap memperhatikan keselamatan diri dalam menjalankan misi kemanusiaan yang kita bawa. Ini juga sebagai wujud rasa duka dan simpati kami PMI Kabupaten Solok atas bencana yang melanda saudara kita di Agam dan Tanah Datar, " ungkap Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal. (Amel